

Bewerbungsstart für „Audi dual“

Abiturienten können sich ab sofort bei Audi für ein neues Studienprogramm bewerben. „Audi dual“ führt die Teilnehmer in dreieinhalb Jahren zum Bachelor-Abschluss an der Technischen Hochschule (TH) Ingolstadt. Während der vorlesungsfreien Zeit erhalten sie praktische Einblicke in das Unternehmen. Zur Wahl steht ein Bachelor-Studium aus den Fachrichtungen Mechatronik, Elektro und Informationstechnik, Fahrzeugtechnik oder Maschinenbau. Das neue Studienprogramm startet ab dem Wintersemester 2016/17. Im Jahr darauf will Audi zusätzlich ein duales Masterstudium anbieten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Bewerbungsstart für „Audi dual“.
